



Zu den Beratungen unserer Anträge
im VUEA am 21.10.2019

21.10.2019

Sehr geehrter Herr Ausschussvorsitzender,

zur Umsetzung der mit unseren Anträgen zur Verbesserung der Sicherheit von Fußgänger/innen und Radfahrenden verfolgten Ziele schlagen wir dem Ausschuss vor:

- den Gemeindevorstand um eine begleitende Pressearbeit zu ersuchen, die z.B. das Verbot des Radfahrens auf dem Gehweg der Goethestraße thematisiert,
- durch verstärkte Kontrollen mit dem Ziel der Aufklärung und Belehrung – nicht einer Bestrafung – gegen das Radfahren Erwachsener auf Gehwegen vorzugehen und
- im Rahmen der Integration der in unserer Gemeinde angekommenen Geflüchteten für ein Kennenlernen und Beachten der geltenden Vorschriften der StVO Sorge zu tragen.

Mit freundlichen Grüßen